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           例 会 記 録（会員増強月間にちなんで） 

     
 ロータリーの HP：My Rotaryから「会員増強」サイトを見て下さい（河合委員長より） 

第１７７９回例会 

平成 27年 8月 19日(水) 12：30 よいとこ井波  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：四つのテスト 

３．ビジター：中田裕二会員（南砺ＲＣ） 

４．会長の時間：昨日より、いなみ国際木彫刻キャンプが

開催、本日瑞泉寺で「仕事始めの儀」。国外 11 カ国、

国内 4名、井波彫刻協同組合と井波美術協会の 17作

品が 30日までに作成される。これにあわせ、南砺市

ユネスコ協会が国の垣根を越えて平和を祈る目的で

「平和の鐘を鳴らそう」と瑞泉寺鐘楼堂で、ユネスコ

憲章前文と平和宣言を唱和後、参加者が鐘をついた。

まだ開始間もないが、参加者が少なく残念。 
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５．幹事報告：①次週 8 月 26 日柳生ガバナー公式訪問。

全員出席を！②例会変更等は、事務局に確認を！ 

６．出席報告(高瀬委員長)：20名中 16名出席(80％) 

  

７．委員会報告：①米山記念奨学会(三角委員長)：先日、

地区クラブ委員長会議の質問「いつから、奨学生の対

象がアジア以外に広がったか？」に対し、回答が来ま

した。1954年に開始、1967年規約ができ、主として

アジア、1973年に、追加で国・地域（台湾を含めた）

となり、1990 年に、アジアを削除し、世界中の国に

門戸を開いたものです。②三谷会員：「みたに美容室」

が 5 代目で 100 年を迎えました。皆様に気持ちのお

品を！8月 23日、創業 100周年記念の高瀬神社新参

集殿にて「ヘア＆ブライダルショー」を開催予定、今

後とも宜しくお願いします。 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 12名) 

中田会員（南砺ＲＣ）：メイクに！河合さん卓話楽しみ！ 

浅田会長：昨日、いなみ国際木彫刻キャンプ開催！お

客様が少なし。皆様のご参加を！早退失礼！ 

中島幹事：中田さん、歓迎！本日 66歳、人生楽しみ！ 

三谷会員：みたに美容室、5 代目、100 年！今後とも、

宜しくお願いします。 

斎藤彰会員：三谷先生、ご馳走様です！ 

高瀬会員：木彫刻キャンプ、井波も賑わい！三谷さん！ 

坂井会員：みたに美容室 100周年お祝い！祈ご発展！ 

河合会員：本日「仲間の輪を広げる月間」にちなむ卓

話！三谷さん感謝！河内屋の落雁好物です。 

山本武夫会員①：先週「権次郎の館」にようこそ！坂井

さん、小矢部のアウトレット、「讃岐うどん」美味でした！ 

山本武夫会員②：「みたに美容室」100周年お祝い！ 

岩崎会員：16 日、父 7・祖父 50・祖母 27 回忌、松風

樓で直会！三谷先生100周年祝い！土曜稲刈り、早退！ 

 長田会員：先日猛暑の東京、中田先生ようこそ、みたに

さん、100年おめでとうございます。 

  

ゲスト卓話「会員増強にちなんで」 

河合耕一会員増強委員長 

河合委員長： 

「会員増強」という言葉をネットで検索すると、ロータ

リークラブやライオンズクラブ、老人クラブなどが出て来

ます。近年ロータリーは常にこの問題を抱えています。ネ

ットで、是非、ロータリーの「会員増強」のサイトを見て

下さい。いろいろわかりやすく解説してあります。 

私は、「会員増強」という言葉より「仲間を増やす」の

方が柔らかく好きです。初めてメイクに南砺 RCで本日お

越しの中田先生の卓話を聞き、大変ソフトないい話で印象

に残っています。坂井会員の「仕事の話」、先日の宮窪会

員の「金屋石」の話など、ロータリーでなければ聞けない

いい話でした。他人の話を聞いて元気をもらう、異業種の

会員とのつながりが素晴らしいのです。年配の会員の話を

聞いて納得し、若い会員の話を聞いて刺激を受ける、そし

て、自分も頑張ろうという気持ちになれる、これがロータ

リーです。大勢いると一杯聞けます、40-50人の仲間がい

るといいですね。一所懸命に卓話の予習をして、出席者が

少ないとがっくりですからね。 

絶えずアンテナを張って、会員増強（仲間を増やす）努

力をしましょう。よく言われますが、「あの人がいるから、

入ってみよう」というクラブに、皆さんで励まし合って、

努力しましょう。理想は「入ってもらうクラブ」から「入

れてやるクラブ」と言われますが・・・ 

【この後、「竹の話」をされました。】 

  

 (会報委員会：本日担当、山本武夫：卓話、その他、桧原：

会長の時間。写真担当：長田。)  


